



5 Pièces

245 m²

Réf. V0651BX

515 000 €

Pissos

Maison à vendre (40410)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À mi-chemin entre Bayonne et Bordeaux, au cœur d'un écrin boisé et paisible, découvrez cette belle maison de charme de près de 250 m², entièrement rénovée avec goût. À 5 minutes du bourg de Pissos et 40 minutes des plages océanes, elle s'implante sur un vaste terrain arboré de 4 400 m² — havre de tranquillité idéal en résidence principale ou secondaire. Points forts : - Surface : 245 m², rénovation soignée dans un esprit chaleureux et authentique - Implantation : parc paysager 4 400 m², exposition lumineuse - Rez-de-chaussée : salon-séjour spacieux avec poêle à bois, cuisine moderne et ...

Located halfway between Bayonne and Bordeaux, in the heart of a wooded and peaceful setting, discover this beautiful charming house of nearly 250 m², fully renovated with taste. Just 5 minutes from the village of Pissos and 40 minutes from the ocean beaches, it is set on a large landscaped plot of 4,400 m² — an ideal haven of tranquility for a primary or secondary residence. Highlights: - Area: 245 m², careful renovation in a warm and authentic spirit - Location: landscaped park of 4,400 m², bright exposure - Ground floor: spacious living room with wood stove, modern and equipped kitchen, ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

51 Cours Georges Clemenceau - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

